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L’intera opposizione ha abbandonato i lavori del Consiglio Comunale.  
“Nessuna informazione sul progetto di nuova viabilità per l’area viale Isonzo e via Valle”. 

 
Sul progetto per la realizzazione della bretella di Viale Isonzo, che interviene su una parte 
strategica della viabilità cittadina (traffico scolastico, percorso da e per l’autostrada e la “Ferrata”, 
circonvallazione urbana e a breve, asilo nido) abbiamo chiesto di poter esaminare il progetto con 
la dovuta attenzione nella Quarta Commissione Consiliare e prima di passare alla approvazione 
in Consiglio Comunale. 
Una richiesta di buon senso, quasi un atto dovuto in questi casi in cui gli interventi che si 
vogliono approvare hanno – e avranno- grande rilevanza per tutta la cittadinanza. Una richiesta 
che però è stata respinta dal Presidente della IV Commissione (ex sindaco Florio Favero) e 
quindi negata dal Presidente del Consiglio Comunale, Pietro Rambuschi, con una motivazione 
inverosimile: “si tratta di una semplice variazione di Bilancio”! 
  
Questa è la goccia che ha fatto traboccare il vaso. 
  
Da quando si è insediata questa Amministrazione è infatti totalmente autorefenziale: ogni scelta 
viene approvata senza nemmeno considerare le proposte, i suggerimenti, le osservazioni che 
l’opposizione ha presentato ed argomentato.  
Questa volta addirittura non si vuole nemmeno fornire le informazioni necessarie, compreso un 
confronto con i tecnici, per una adeguata valutazione di opere di primaria importanza.  
Approfondimenti che sono dovuti a tutto il Consiglio Comunale, compresi i rappresentanti della 
stessa maggioranza che già in altre occasioni hanno dimostrato di non conoscere ciò che 
approvano.  A loro può andare bene, ma a noi no. 
Ma questa linea di comportamento lede soprattutto i diritti dei cittadini.  
Nel giro di 6 mesi l’Amministrazione comunale e i suoi rappresentanti in Consiglio Comunale 
hanno seppellito le grandi promesse di trasparenza, partecipazione, coinvolgimento, ascolto.  
Così non va bene.  
  
Per meglio chiarire i motivi di una scelta così forte convochiamo per sabato 1° marzo al 
mattino una conferenza stampa. Orario e luogo saranno comunicati già nelle prossime ore 
agli organi di stampa. 
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